



Réunion du Conseil Municipal du mercredi 22 septembre 2021

Présents : Corinne Mandier, Noémie Kaitandjian, Isabelle Alexandre, Roland Bois, Patrick Pacaud, Gilles Palué (secrétaire de séance), Patrice Lambert, Alexia Nicolas-Brun.

La réunion commence à 20h.

PLUi

→ Il serait bon qu'un élu s'engage auprès de Roland pour assurer les réunions qui seront au rythme d'une par mois, mais parfois en journée.

SECRÉTARIAT

→ Marine Laffond viendra assurer la compta à raison de 10 à 12h /mois, en dehors des horaires de la mairie. Elle ne s'occupera pas de l'accueil.

→ Angélique assure le secrétariat à raison de 3h/semaine (mardi après-midi), mais nous ne savons pas si c'est jusqu'à fin septembre au bien janvier prochain. A préciser.

→ La commune recherche activement une secrétaire ou une personne motivée et dégourdie pour assurer l'accueil de la mairie. Une annonce va être passée auprès des habitants via facebook.

RENTRÉE ÉCOLE

→ La classe de Montagne compte 17 élèves, et passera à 18 à La Toussaint

→ Les élèves et le maître souhaitent nommer la boîte à livre "La librairie de Montagne", parce qu'on voit une belle prairie à travers la fenêtre.

→ RPI : C'est Delphine Dénarié (GS-CP) l'actuelle directrice de St-Bonnet.

→ Un long débat s'engage sur la qualité des repas de la cantine, où les retours sont contradictoires. Le RPI est engagé pour l'année avec Plein Sud, alors pour le moment c'est la discussion qui prime. Nous apprenons que les repas sont maintenant préparés à Montélier puis réchauffés à Parnans. Peut-être qu'un réchauffage sur place améliorerait les choses. Il faudrait que des élus viennent aux heures des repas pour se faire un avis : Noémie.

TRAVAUX ÉCOLE + MAIRIE

→ Petits travaux : l'école a été repeinte. Bruno refait le panneau "L'école du lendemain". Un nouveau filet brise-vent sera posé. Le seuil de la petite salle est à refaire (le plancher est cuit). Le nouveau écran tactile est très apprécié du maître et des élèves.

→ Corinne rappelle que le plan école subventionné à 80 % (60 % département + 20 % région) s'arrêtera fin juin 2022. Si la commune souhaite faire d'autres travaux sur l'école, c'est le moment avant longtemps. Il serait souhaitable de faire chiffrer des sanitaires aux normes PMR, mais aussi un éventuel agrandissement de l'école, sachant que le plafond disponible de la subvention est de 200 000 €

→ Un devis chiffré à 18 000 € pour changer toutes les fenêtres de la mairie et du logement au dessus est validé par le conseil (subventionné à 80 %).

TRAVAUX ÉGLISE

Les travaux suivent leur cours. Il faudra repréciser certains points au fil du chantier :

→ le faux-plafond intérieur : il serait en rampants, sous la couverture. Nous avons un peu du mal à nous projeter sur ce que donnera le rendu final.

→ Prévoir de profiter de l'échafaudage en place pour tirer des câbles et faire un nouvel éclairage de la nef, car ce dernier est indigent (fils tissés, et seulement 4 ampoules au total).

TRAVAUX ANCIENNE ÉCOLE

→ Une discussion s'engage sur la question du préau, que faire des pavés restants (4 palettes), et sur l'opportunité que le préau soit disponible pour les personnes utilisant la salle.

→ La salle sert beaucoup pour les associations et les réunions, mais ne peut pas servir en soirée à cause du possible bruit occasionné, qui serait une gêne pour le logement au dessus.

→ Nous avons déjà évoqué la possibilité de poser une clôture le long de la route. A suivre.

VOIRIE

→ Guillaume Buisson va attaquer les fossés prochainement.

→ L'état du revêtement n'a pas été surveillé. Prévoir une visite avec M. Bordel

→ Discussion sur le problème de la route desservant le quartier des Belles, qui draine un bassin versant fermé de 10 ha (dont 1 800 m² de hangars de Jérôme).

→ Discussion sur les mauvaises herbes du cimetière et sur les solutions possibles.